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ПЛЕЙ-ОФФ, 1/8 ФИНАЛА 
РЕЗУЛЬТАТЫ ДНЯ 

 
29 февраля 2016 года: 

 
«Челмет» - ТХК - 4:1 (0:0, 2:0, 2:0). Голы: Кручинин, Мошаров, Закарлюкин, 
Шаров – Кудреман. Счет в серии: 2-1. 
 
«Спутник» - «Торос» - 4:2 (3:0, 0:0, 1:2). Голы: Ищенко, Жиляков, Гурьев, 
Шакуров – Доронин, Черных. Счет в серии: 1-2. 
 
«Ижсталь» - «СКА-Нева» - 6:4 (1:1, 3:1, 2:2). Голы: Д. Иванов, Воробьев, 
Полюдов, Гиматов, Королев, Рыжов – Королев, Богдановский-2, Рыков. Счет в 
серии: 2-1. 
 
«Динамо» - «Буран» - 2:3 (1:1, 0:0, 1:2). Голы: Лыпкань, Сидляров – 10-Князев, 
Раисов, Степанов. 
  
 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 
 

1 марта 2016 года: 
 

15.30. «Торпедо» - «Сарыарка». Матч № 3. 
16.30. «Зауралье» - «Ермак». Матч № 3. 
16.30. «Челмет» - ТХК. Матч № 4. 
17.00. «Молот-Прикамье» - ХК «Рязань». Матч № 3. 
17.00. «Спутник» - «Торос». Матч № 4. 
17.30. «Ижсталь» - «СКА-Нева». Матч № 4. 
18.30. ХК «Саров» - «Нефтяник». Матч № 3. 
19.00. «Динамо» - «Буран». Матч № 4. 

 
2 марта 2016 года: 

 
15.30. «Торпедо» - «Сарыарка». Матч № 4. 
16.30. «Зауралье» - «Ермак». Матч № 4. 
17.00. «Молот-Прикамье» - ХК «Рязань». Матч № 4. 
18.30. ХК «Саров» - «Нефтяник». Матч № 4. 
 

4 марта 2016 года: 
 
19.00. ТХК – «Челмет». Матч № 5. 
19.00. «СКА-Нева» - «Ижсталь». Матч № 5. 
17.00. «Торос» - «Спутник». Матч № 5. 
 

5 марта 2016 года: 
 
19.00. ХК «Рязань» – «Молот-Прикамье». Матч № 5. 
  
 
 



ТАБЛИЦА ПЛЕЙ-ОФФ 
 

1/8 ФИНАЛА 
1. ТХК 

16. «Челмет» 
1:2 

(2:3 ОТ, 3:1, 1:4, 0:0, 0:0) 
3. «Торос» 

14. «Спутник» 
2:1 

(3:0, 3:0, 2:4, 0:0, 0:0) 
5. «Буран» 

12. «Динамо» 
3:0 

(5:4 ОТ, 5:4 ОТ, 3:2, 0:0) 
7. «СКА-Нева» 

10. «Ижсталь» 
1:2 

(3:0, 1:4, 4:6, 0:0. 0:0) 
2. ХК «Рязань» 

15. «Молот-Прикамье» 
1:1 

(2:3 2ОТ, 4:1, 0:0, 0:0, 0:0 ) 
4. «Нефтяник» 

13. ХК «Саров» 
2:0 

(3:1, 3:1, 0:0, 0:0) 
6. «Ермак» 

11. «Зауралье» 
2:0 

(1:0, 3:2, 0:0, 0:0) 
8. «Сарыарка» 
9. «Торпедо» 

0:2 
(1:2, 2:3, 0:0, 0:0) 

 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Аслан Раисов («Буран») – 5 (3+2) очко. 
 
Снайперы:  
Аслан Раисов («Буран») – 3 гола. 
 
Ассистенты:  
Иван Груздев («Буран») – 5 очков. 
 
Бомбардиры-защитники:  
Иван Груздев («Буран») – 5 (0+5) очко. 
 
Снайперы-защитники:  
Дмитрий Акишин («Динамо») – 2 гола. 
 
Вратари (% отраженных бросков):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 96,9 процентов. 
 
Вратари (коэффициент надежности):  
Евгений Лобанов («Торос») – 1,00. 
 
Вратари (сухие игры):  
Евгений Лобанов («Торос») – 2 матча. 
 



Плюс-минус:  
Андрей Абрамов («Буран») – «плюс 7». 
 
Победные голы:  
Денис Мингалеев («Торос») – 1. 
 
Штрафное время:  
Алексей Ермолаев («Нефтяник») – 25 минут.  
 
НОВОСТИ 
ЦИФРЫ НЕДЕЛИ: ИТОГИ РЕГУЛЯРНОГО ЧЕМПИОНАТА 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
Продолжаем знакомить со знаковыми командными достижениями по итогам 
регулярного чемпионата. Представляем вашему вниманию показатели, 
характеризующие итоги матчей. Речь пойдет о победах и поражениях, а также их 
разновидностях. 
 

Выигрыши в основное время 
 

Рекорд. ТХК (31), ХК Рязань (29), «Буран» (27), СКА-Нева (24) 
Повторение рекорда. «Нефтяник» (26), «Зауралье» (22) 
Антирекорд. «Сарыарка» (22), «Рубин» (15), «Ариада» (13), «Дизель» (13), «Барс» 
(10) 
Повторение антирекорда. «Кристалл» (8) 
 

Выигрыши в овертаймах 
 

Рекорд. «Буран» (3) 
Повторение рекорда. «Спутник» (4), «Торпедо» (4), «Ижсталь» (2), «Барс» (1) 
Антирекорд. «Молот-Прикамье» (1), «Рубин» (1), «Торос» (0), СКА-Нева (0) 
Повторение антирекорда. «Динамо» (1), «Зауралье» (1), «Южный Урал» (1), 
«Дизель» (1), «Челмет» (1), «Сокол» (0), ТХК (0) 
 

Выигрыши по буллитам 
 
Рекорд. «Спутник» (7), «Южный Урал» (7), «Барс» (4) 
Повторение рекорда. «Ижсталь» (6), «Челмет» (4), «Кристалл» (3) 
Антирекорд. «Сокол» (3), ТХК (3), «Сарыарка» (2), «Буран» (1), ХК Рязань (1) 
 

Победы все (в основное время + в овертаймах + по буллитам) 
 

Рекорд. ХК Рязань (32), «Буран» (31), «Торпедо» (31), СКА-Нева (28) 
Повторение рекорда. ТХК (34), «Ермак» (30), «Барс» (15) 
Антирекорд. «Сарыарка» (29), «Рубин» (20), «Дизель» (16), «Ариада» (15), 
«Кристалл» (12) 
Повторение антирекорда. «Сокол» (19) 
  
 
 
 
 



Процент побед 
 

Рекорд. ТХК (69,39%), ХК Рязань (65,31%), «Нефтяник» (63,31%), «Буран» 
(63,27%), «Торпедо» (63,27%), «Ермак» (61,22%), СКА-Нева (57,14%), «Зауралье» 
(55,10%), «Челмет» (51,02%), «Барс» (30,61%) 
Антирекорд. «Сарыарка» (59,18%), «Рубин» (40,82%), «Дизель» (32,65%), 
«Ариада» (30,61%), «Кристалл» (24,49%) 
 

Проигрыши по буллитам 
 

Рекорд. «Нефтяник» (1), «Буран» (1), «Барс» (1), «Южный Орск» (1) 
Повторение рекорда. «Рубин» (2) 
Антирекорд. «Динамо» (5), «Сарыарка» (4) 
Повторение антирекорда. «Дизель» (8), ХК Рязань (7) 
 

Проигрыши в овертаймах 
 

Рекорд. «Ермак» (0), ХК Рязань (0), «Кристалл» (0), ТХК (1), «Барс» (2) 
Повторение рекорда. «Торпедо» (0), «Зауралье» (1) 
Антирекорд. «Сарыарка» (3), «Сокол» (5) 
Повторение антирекорда. СКА-Нева (2) 
 

Проигрыши в основное время 
 

Рекорд. ХК Рязань (10), ТХК (11), «Ижсталь» (14), СКА-Нева (14), «Динамо» (15), 
«Зауралье» (15), «Торпедо» (15), «Буран» (16), «Челмет» (18) 
Повторение рекорда. ХК Саров (19) 
Антирекорд. «Барс» (31), «Рубин» (26), «Дизель» (23), «Молот-Прикамье» (20), 
«Сарыарка» (13) 
 

Поражения все 
 

Рекорд. ТХК (15), «Нефтяник» (17), ХК Рязань (17), «Буран» (18), «Торпедо» (18), 
«Ермак» (19), «Ижсталь» (19), СКА-Нева (21), «Динамо» (22), «Зауралье» (22), 
«Челмет» (24), «Барс» (34) 
Антирекорд. «Сарыарка» (20), «Рубин» (29), «Дизель» (33) 
 

Процент поражений 
 
Рекорд. ТХК (30,61%), «Нефтяник» (34,69%), ХК Рязань (34,69%), «Буран» 
(36,73%), «Торпедо» (36,73%), «Ермак» (38,78%), СКА-Нева (42,86%), «Зауралье» 
(44,90%), «Челмет» (48,98%), «Барс» (69,39%) 
Антирекорд. «Сарыарка» (40,82%), «Рубин» (59,18%), «Дизель» (67,35%), 
«Ариада» (69,39%), «Кристалл» (75,51%) 
 

Игры, продолжительностью более 60 минут 
 
Максимальные показатели. «Спутник» (15), «Динамо» (14) 
Минимальные показатели. «Буран» (6), «Кристалл» (6), «Молот-Прикамье» (7), 
ТХК (7), «Барс» (8), «Нефтяник» (9). 
 
В следующем материале представим заброшенные и пропущенные шайбы. 
 



«ЗВЕЗДА» ВОЗОБНОВИЛА ТРЕНИРОВКИ 
 
Источник: пресс-служба «Звезды». 
 
После завершения регулярного чемпионата Высшей хоккейной лиги хоккеисты 
«Звезды», оказавшейся за пределами розыгрыша «Братины», ушли на небольшой 
перерыв. Однако для большей части чеховского коллектива десяти дней отдыха 
не было вовсе. Пятнадцать игроков, заявленных на последнем матче дебютного 
для команды сезона, отправились на подмогу молодежке системы ЦСКА – 
«Красной Армии», в результате с успехом завершившей борьбу за попадание в 
плей-офф МХЛ.  
 
А на этой неделе чеховские армейцы возобновили тренировочный процесс и даже 
намереваются сыграть несколько товарищеских встреч, так что у болельщиков 
подмосковной дружины еще будут возможности посмотреть за любимой командой 
на льду ЛХЦ «Витязь». Более подробно о ближайших планах «Звезды» рассказал 
наставник команды Сергей Герсонский:  
 
– Ребята восстановились после регулярного чемпионата, после чего мы 
приступаем к дальнейшему этапу подготовки. Будем проводить двухразовые 
занятия в день по следующей схеме: утром – тренировки на льду, вечером – 
атлетизм. Суббота и воскресенье – у команды выходной. И так продолжим 
работать до 30 апреля. В нашем плане подготовки есть, в том числе, и 
товарищеские игры, которые мы проведем на этой неделе против «Ростова», 
выступающего в Первенстве ВХЛ. 
 
АЛЕКСЕЙ АКИФЬЕВ: БУДЕМ ТРЕНИРОВАТЬСЯ ОДИН-ДВА РАЗА В ДЕНЬ 
 
Источник: пресс-служба «Рубина». 
 
Игроки выступающего в Высшей хоккейной лиге тюменского «Рубина» вышли из 
краткосрочного отпуска, чтобы продолжить тренировочный процесс с прицелом на 
следующий сезон. Об этом рассказал главный тренер «рубиновой» дружины 
Алексей Акифьев.  
 
- Собрались практически все игроки за исключением ребят, которые находятся в 
контрактных отношениях с ханты-мансийской «Югрой». Также нет вратаря 
Алексея Берестнева и нападающего Владимира Заварзина. Будем проводить 
одну-две тренировки в день, - подчеркнул Алексей Валерьевич. – После того, как 
молодежная команда «Тюменский легион» отдохнет, возьмем оттуда некоторых 
ребят. В планировании рабочего процесса мы исходим из того, что по контрактам 
сезон у хоккеистов продолжается до 30 апреля. Возможно, проведем 
товарищеские матчи. 
 
«БУРАН» В ШАГЕ ОТ ЧЕТВЕРТЬФИНАЛА, ПЕРМСКИЙ МЕДВЕДЬ ПОЗДРАВИЛ 
ДИ КАПРИО 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
В Челябинске победитель регулярки вновь оказывается в роли 
догоняющего. В Нижнем Тагиле следует неожиданный результат. В 
Ижевске команды балуют болельщиков голевым пиршеством. В 
Балашихе… А в Перми, хоть там в понедельник и не играли, тоже 



произошло интересное событие. Обо всем этом и многом другом – в 
обзоре третьих матчей 1/8 финала плей-офф ВХЛ. 
 
 

МАТЧ ДНЯ 
«ЧЕЛМЕТ» – ТХК – 4:1 

 
Для всех уже стало очевидно, что самой интересной и самой раскрученной серией 
первого раунда плей-офф ВХЛ-2016 оказалась отнюдь не казахстанская сшибка 
«Торпедо» и «Сарыарки», а битва первой и шестнадцатой команд по итогам 
регулярного чемпионата – ТХК и «Челмета». 
 
Пока команды перебирались из Твери в Челябинск на третий и четвертый матч 
серии, болельщики, хоккеисты и даже руководители клубов никак не могли забыть 
первый и особенно второй, после которых в битве установился паритет – 1-1. 
Игроки «Челмета», к примеру, рассказывали, что теперь стали на соперника еще 
злее. Потому что, по их мнению, он играет очень грубо. Кстати, в какой-то степени 
с ними согласился и СДК, но лишь по одному эпизоду – Сергей Пайор за атаку на 
Алексея Кручинина получил один матч дисквалификации. 
 
Так что было понятно, что в этой серии все только начинается и будет еще 
интереснее. И третий матч полностью оправдал ожидания! После первого 
периода на табло остались гореть 0:0, хотя челябинцы успели дважды поиграть в 
большинстве. За такое расточительство в плей-офф обычно наказывают. Но не в 
этот раз! При таком же в принципе равном хоккее во втором периоде «Челмет» 
смог забросить дважды, причем в равных составах. А в дебюте третьей 
двадцатиминутки, по сути, снял все вопросы третьим голом. Ответка от 
Кудремана лишь отсрочила вердикт и привела к четвертой шайбе в пустые 
ворота. А вердикт таков: победитель регулярки во второй раз в серии оказывается 
в роли догоняющего. 
 
У победителя матча отметим Кручинина и Шарова, набравших по 2 (1+1) очка, а 
также Закарлюкина и Мошарова, которые пропускали матчи в Твери, а тут сразу 
отметившиеся голами. 
 
- Почему поставил играть именно Закарлюкина и Мошарова? Видимо, угадал, 
раз по шайбе забросили. Тренерское чутье! – заметил после матча наставник 
«Челмета» Александр Рожков. - А так, вышли единым коллективом с одной 
целью - победить. Получилось. Благодарен всей команде. 
 
- Очень слабо сыграли в атаке, потенциал команды явно выше, - признал 
главный тренер ТХК Алексей Ждахин. - Конечно, есть претензии к судьям. Не 
могу понять: одна команда грязная как тряпки, а другая чистенькая, чистыми 
ручками играет. 
 
Судя по последней фразе Алексея Геннадьевича стоит запасаться попкорном и 
следить за дальнейшим развитием событий в этой серии, превратившейся в 
настоящую плей-оффную войну, которые и украшают кубковые баталии. 
 
Счет в серии: 2-1. 
 
 
 



НЕОЖИДАННОСТЬ ДНЯ 
«СПУТНИК» - «ТОРОС» – 4:2 

 
Давайте вспомним предыдущие эпизоды сериала под названием «Торос» против 
«Спутника» в плей-офф-2016». В первом тагильчане чудесным образом 
оказываются среди участников битвы за «Братину» и попадают на нефтекамцев. 
Во втором все в унисон твердят, что действующий чемпион пройдет команду 
Андрея Кирдяшова так быстро, что даже не заметит, потому что «Спутник» уже 
вымотан полуторамесячными сражениями на пределе человеческих 
возможностей, и первый матч серии подтверждает эти слова. В третьем эпизоде 
проходит вторая игра, голкипер «Тороса» Евгений Лобанов выбивает второй 
«сухарь», а болельщики из Башкортостана в головах уже начинают рассуждать, 
на кого же попадут их любимцы в четвертьфинале… 
 
Эпизод четвертый. 
 
Серия переезжает из Нефтекамска в Нижний Тагил. И пока это происходит, 
похоже, что червячок недооценки соперника начинает потихоньку пробираться и в 
головы хоккеистов «Тороса». «Ну как же тагильчане могут огрызнуться, если их 
все уже списали со счетов? - возможно, думают они. - К тому же «Спутник» за 
два матча не смог забить ни разу»… 
 
А когда одна из команд начинает так думать, на льду, как правило, солирует 
другая. Таков уж закон хоккея. В общем, «сухая» серия Лобанова держалась в 
Нижнем Тагиле всего 11 минут, а потом за четыре с половиной оборота секундной 
стрелки он пропустил аж трижды! 
 
После такого ушата холодной воды гости отходили до третьего периода. А потом 
все-таки заиграли на полную и едва не спасли матч – Доронин на 45-й минуте и 
Черных за пять секунд до конца 59-й сократили отставание до минимума. 
Естественно, наставник нефтекамцев Константин Полозов просто обязан был 
пойти ва-банк. Но это привело не к тем последствиям, которые он хотел – 
«Спутник» забил в пустые ворота. 
 
- Наша команда очень плохо начала матч. Будем разбираться, с чем это 
связано. Потому что готовились очень серьезно. Но, к сожалению, допускали 
очень грубые ошибки, не было той самоотдачи, которая присуща плей-офф, - 
заметил главный тренер «Тороса» Константин Полозов. - Второй период 
провели ни шатко, ни валко, чуть-чуть получилось в третьем периоде. 
 
- Мы удачно провели первый период: три забитые шайбы. А дальше старались 
просто довести игру до победы, что у нас и получилось, - сказал в свою очередь 
наставник «Спутника» Андрей Кирдяшов. - Немного, конечно, валидольно 
вышло. Ну, ничего. Главное – победа! 
 
Счет в серии: 1-2. 
 

ГОЛЕВОЕ ПИРШЕСТВО ДНЯ 
«ИЖСТАЛЬ» – «СКА-НЕВА» – 6:4 

 
Команды переехали в Ижевск при ничейном счете в серии и, получается, 
гарантией того, что обязательно вернуться в Санкт-Петербург на пятый матч. Но 
при этом моральное преимущество было у «сталеваров», все же они одержали во 



второй встрече уверенную победу и лишили армейцев преимущества своего льда. 
А вот у кого моральное состояние лучше после третьей встречи – большущий 
вопрос. С одной стороны «Ижсталь» одержала победу, но с другой – концовка-то 
явно осталась за гостями. Но давайте обо всем по порядку. 
 
Скажем прямо, соперники угостили ижевских любителей хоккея настоящим 
голевым пиршеством. Но в первом периоде им даже не пахло, хоть команды и 
обменялись голами, причем питерцы забили в быстрой контратаке в 
меньшинстве. Удалось им отыграться и во втором периоде после гола 
«сталеваров» «из раздевалки», причем на этот раз в большинстве. Но еще до 
перерыва команда Ильназа Загитова организовала два гола под копирку, когда 
шайбу забрасывали после трехходовок уже в пустые ворота. 
 
Преимущество в два гола – это еще не победа, но оно раскрепостило «Ижсталь» 
и заставило гостей идти вперед. Как результат – за пять минут до конца третьего 
периода на табло уже горели цифры 6:2 в пользу хозяев. Причем два гола 
пропустил Никита Богданов, заменивший в «рамке» питерских ворот 
Александра Скрынника. 
 
Но вот тут и случился перелом. «Сталевары» успокоились, забыв, что в плей-офф 
играют до конца, и «СКА-Нева» успела дважды пробить Романа Смирягина, 
превратив концовку в нервную. И пусть не отыгралась, но настроение перед 
четвертым матчем себе явно улучшила. Особенно должно быть приятно 
Богдановскому, оформившему дубль. А у хозяев Воробьев набрал 3 (1+2) очка, 
а Вихарев отметился тремя результативными передачами. 
 
- Обе команды подарили Ижевску праздник: прекрасный хоккей, задорный, с 
большим количеством голов, - посчитал главком «СКА-Невы» Сергей Пушков. - 
Команды сыграли в активный хоккей, я думаю, все остались довольны. Ели 
говорить о результате, считаю, что мы допустили ряд ошибок, которыми 
хозяева очень здорово воспользовались. Был у нас очень хороший момент, когда 
мы играли в большинстве «5 на 3», и, если бы мы удачно реализовали его, то 
игра могла повернуться в другую сторону. Радует, что ребята отдают себе 
отчет в том, что такие матчи вытаскиваются, и они это в конце игры 
показали. Игра шла до сирены, мы забили две шайбы. Считаю, что ребята 
достойно провели матч. Без ошибок игр не бывает, но, единственное, очень 
грубые ошибки не дали нам получить положительный результат. Я остался 
доволен отдачей, борьбой до последней минуты, накалом. Будем готовиться к 
завтрашнему матчу. 
 
- Почему после второго периода поменяли в ворота Александра Скрынника 
на Никиту Богданова? 
- Как это часто бывает, мы хотели передернуть что-то. К Саше никаких 
претензий нет. Просто последние две шайбы во втором периоде 
«подразорвали» нашу оборону. Было мнение поменять вратаря, и мы поменяли. 
Думаю, Никита хорошо вошел в игру.  
 
- Тяжелая игра, достойный соперник. В который раз наступаем на одни и те же 
грабли – пропускаем в большинстве. При счете 1:0 надо забивать, или хотя бы 
не пропускать. А мы пропускаем. Тяжело это, - вздохнул наставник «Ижстали» 
Ильназ Загитов. - Хорошо, что использовали представленные моменты – 
забили. Но опять же рано расслабились. Расслабляться нельзя, нужно играть 
до конца. Один себе позволил мысль «Все нормально», другой расслабился, 



почувствовав игру. Как быстро почувствуешь игру, так быстро это чувство и 
уходит. Повторюсь, сами себе привезли ненужные голы, а играть нужно до 
конца. Идем дальше. 
 
Счет в серии: 2-1. 
 

БЛИЗОСТЬ ДНЯ 
«ДИНАМО» – «БУРАН» – 2:3 

 
Оба матча серии в Воронеже завершились как под копирку по счету – 5:4 в 
овертайме. И оба раза в пользу «Бурана». Такая «синхронность» может прибить 
морально кого угодно, и тем более, такую молодую команду, как балашихинское 
«Динамо». Поэтому за бело-голубых перед третьим матчем было тревожно: 
выдержат ли, сдюжат?.. 
 
И выдержали, и сдюжили! Все-таки есть характер у команды Анатолия Антипова, 
есть достоинство. Динамовская молодежь вновь ни в чем не уступила куда более 
маститому «Бурану», вновь сражалась на равных. Вернее, не уступила почти ни в 
чем. Кроме счета… 
 
А ведь как все хорошо для хозяев начиналось – Лыпкань открыл счет уже в 
середине первого периода. Но гости почти тут же отыгрались. А следующего гола 
болельщикам пришлось ждать аж до начала третьей двадцатиминутки, и к 
сожалению балашихинцев его забил «Буран». Причем ассистентом вновь 
выступил защитник Иван Груздев. Он сейчас лучший в лиге по передачам. Да 
воронежцы вообще возглавили все ТОПы, что неудивительно, ведь они забили в 
трех матчах уже 13 голов. 
 
13-й случился за минуту до конца третьего периода матча в Балашихе. Вот только 
хозяева не думали сдаваться – через 17 секунд они вновь сократили отставание 
до минимуму, и последняя минута встречи превратилась в триллер. С счастливым 
для «Бурана» концом. Теперь воронежцы в шаге от четвертьфинала. Первые в 
лиге. 
 
- Хорошая боевая игра. Это был третий бой, во вторник - четвертый. 
Готовимся к нему, - был краток главный тренер «Бурана» Александр Титов. 
 
- Ребята бились, старались. Явно не хватает опыта нашим молодым игрокам, 
- оказался не намного разговорчивее Антипов. 
 
Счет в серии: 0-3. 
 

ЗА КАДРОМ 
 
Как известно, в ночь на понедельник по московскому времени знаменитый 
голливудский актер Леонардо Ди Каприо выиграл, наконец, своего первого 
Оскара. И это событие очень растрогало многих жителей планеты. В том числе и 
маскота пермского «Молота-Прикамья» медведя. Он даже прислал в пресс-
службу лиги фото того, как поддерживает Лео. А ведь в этот день в Перми даже 
не было матча (они пройдут во вторник и среду). И то ли еще будет?! 
 



АЛЕКСЕЙ ЖДАХИН: ОЧЕНЬ СЛАБО СЫГРАЛИ В АТАКЕ, ПОТЕНЦИАЛ 
КОМАНДЫ ЯВНО ВЫШЕ 
 
Источник: пресс-служба «Челмета». 
 
В Челябинске местный «Челмет» оказался сильнее тверского ТХК (4:1) в третьем 
матче серии 1/8 финала плей-офф ВХЛ. Теперь счет в ней стал 2-1 в пользу 
уральцев. После матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Очень слабо сыграли в атаке. В третьем периоде чуть-чуть лучше. Потенциал 
команды явно выше, - заметил главный тренер ТХК Алексей Ждахин. - Конечно, 
есть претензии к судьям. Не могу понять: одна команда грязная как тряпки, а 
другая чистенькая, чистыми ручками играет. Претензии к судейству есть, и мы 
будем их предъявлять однозначно.  
 
- Вышли единым коллективом с одной целью - победить. Получилось. Благодарен 
всей команде. Молодцы, - сказал в свою очередь наставник «Челмета» 
Александр Рожков.  
 
- Вы в трех матчах задействовали трех вратарей.  
- У нас есть тренер вратарей, который дает рекомендации. Борис Тортунов с 
ними близко контактирует. С одной стороны неплохо, что у нас хорошая 
вратарская линия. С другой стороны - как сделать выбор, как правильно угадать? 
К вратарям претензий нет.  
 
- Вы провели две замены. Почему именно Алексей Закарлюкин и Денис 
Мошаров вышли играть?  
- Видимо, угадал, раз по шайбе забросили. Тренерское чутье. 
 
АНДРЕЙ КИРДЯШОВ: НЕМНОГО ВАЛИДОЛЬНО ВЫШЛО, НО ГЛАВНОЕ - 
ПОБЕДА 
 
Источник: пресс-служба «Спутника». 
 
В Нижнем Тагиле местный «Спутник» одержал победу (4:2) над нефтекамским 
«Торосом» и размочил счет в серии 1/8 финала плей-офф ВХЛ, теперь он – 1-2 в 
пользу команды из Башкортостана. После матча наставники команд дали к нему 
свой комментарий.  
 
- Наша команда очень плохо начала матч. Будем разбираться, с чем это связано. 
Потому что готовились очень серьезно. Но, к сожалению, допускали очень грубые 
ошибки, не было той самоотдачи, которая присуща плей-офф, - заметил главный 
тренер «Тороса» Константин Полозов. - Второй период провели ни шатко, ни 
валко, пытались решить те вопросы, которые возникали по ходу матча. Чуть-чуть 
получилось в третьем периоде. Сражение продолжается, поэтому будем 
разбираться и готовиться к следующему матчу.  
 
- Мы удачно провели первый период: три забитые шайбы. А дальше старались 
просто довести игру до победы, что у нас и получилось, - сказал в свою очередь 
наставник «Спутника» Андрей Кирдяшов. - Немного, конечно, валидольно 
вышло. Ошибка там у защитника была. Ну, ничего. Главное – победа! Ребята 
молодцы! После двух поражений выездных собрались дома. Здесь болельщики 
подзавели ребят, все получилось. С победой ребят и болельщиков!  



 
- В команде много травмированных. Как будете выходить из этой ситуации? 
- Тарасов ахилл порвал в этом матче, у Артамонова – мениск… Очень 
серьезные травмы, до конца сезона выбыли парни. Фактически нет «лавки». 
Травмы пошли: крайние две игры регулярки и плей-офф начался – выбыли уже 
четыре человека. В этой встрече еще Денис Курепанов повреждение получил, 
сейчас поедут в больницу, будут выяснять, что случилось. 
 
ИЛЬНАЗ ЗАГИТОВ: КАК БЫСТРО ПОЧУВСТВУЕШЬ ИГРУ, ТАК БЫСТРО ЭТО 
ЧУВСТВО И УХОДИТ 
 
Источник: пресс-служба «Ижстали». 
 
В Ижевске местная «Ижсталь» оказалась сильнее (6:4) питерской «СКА-Невы» в 
третьем матче серии 1/8 финала плей-офф ВХЛ. Теперь счет в ней 2-1 в пользу 
«сталеваров». После встречи наставники команд дали к ней свой комментарий.  
 
- Обе команды подарили Ижевску праздник: прекрасный хоккей, задорный, с 
большим количеством голов, - посчитал главком «СКА-Невы» Сергей Пушков. - 
Команды сыграли в активный хоккей, я думаю, все остались довольны. Ели 
говорить о результате, считаю, что мы допустили ряд ошибок, которыми хозяева 
очень здорово воспользовались. Был у нас очень хороший момент, когда мы 
играли в большинстве «5 на 3», и, если бы мы удачно реализовали его, то игра 
могла повернуться в другую сторону. Радует, что ребята отдают себе отчет в том, 
что такие матчи вытаскиваются, и они это в конце игры показали. Игра шла до 
сирены, мы забили две шайбы. Считаю, что ребята достойно провели матч. Без 
ошибок игр не бывает, но, единственное, очень грубые ошибки не дали нам 
получить положительный результат. Я остался доволен отдачей, борьбой до 
последней минуты, накалом. Будем готовиться к завтрашнему матчу.  
 
- Почему после второго периода поменяли в ворота Александра Скрынника 
на Никиту Богданова?  
- Как это часто бывает, мы хотели передернуть что-то. К Саше никаких претензий 
нет. Просто последние две шайбы во втором периоде «подразорвали» нашу 
оборону. Было мнение поменять вратаря, и мы поменяли. Думаю, Никита хорошо 
вошел в игру.  
 
- Тяжелая игра, достойный соперник. В который раз наступаем на одни и те же 
грабли – пропускаем в большинстве. При счете 1:0 надо забивать, или хотя бы не 
пропускать. А мы пропускаем. Тяжело это, - вздохнул наставник «Ижстали» 
Ильназ Загитов. - Хорошо, что использовали представленные моменты – забили. 
Но опять же рано расслабились. Расслабляться нельзя, нужно играть до конца. 
Один себе позволил мысль «Все нормально», другой расслабился, почувствовав 
игру. Как быстро почувствуешь игру, так быстро это чувство и уходит. Повторюсь, 
сами себе привезли ненужные голы, а играть нужно до конца. Идем дальше. 
 
АНАТОЛИЙ АНТИПОВ: НАШИМ МОЛОДЫМ ИГРОКАМ ЯВНО НЕ ХВАТАЕТ 
ОПЫТА 
 
Источник: пресс-служба «Динамо». 
 
В Балашихе местное «Динамо» вновь уступило воронежскому «Бурану» (2:3) в 
третьем матче серии 1/8 финала плей-офф ВХЛ. Теперь счет в ней 3-0 в пользу 



команды из Черноземья. После встречи наставники команд поделились мнением 
об увиденном. 
 
- Хорошая боевая игра. Опять же хочу поблагодарить болельщиков, за поддержку. 
Это был третий бой, во вторник - четвертый. Готовимся к нему, - был краток 
главный тренер «Бурана» Александр Титов.  
 
- Ребята бились, старались. Явно не хватает опыта нашим молодым игрокам. 
Тяжело конечно играть с такой хорошей командой, - оказался не намного 
разговорчивее и исполняющий обязанности наставника «Динамо» Анатолий 
Антипов. 
 
ДЕНИС МОШАРОВ: У МЕНЯ С ПЕРЕДАЧАМИ ПРОБЛЕМА, ПОЭТОМУ РЕШИЛ 
ВСЕ САМ СДЕЛАТЬ 
 
Источник: пресс-служба «Челмета». 
 
В Челябинске местный «Челмет», победив ТХК (4:1), вышел вперед в серии плей-
офф 2-1. Мнением об этом успехе поделились форварды уральцев Алексей 
Закарлюкин и Денис Мошаров, забившие по голу.  
 
- Мы с ребятами, кто не играл, но был в Твери, смотрели оба матча с трибуны и 
готовились, изучали, как ТХК играет, - сказал Закарлюкин. - Тренеры нам говорили 
готовиться. Мы отдохнули, восстановились – со свежими силами в бой. Для меня 
это дебют в плей-офф Высшей хоккейной лиги. В первом периоде была 
небольшая нервозность и много желания – может, где-то не туда бежал. А потом 
пацаны – Алексей Кручинин и Денис Мошаров – меня подбодрили. Я успокоился. 
Второй и третий периоды как надо сыграл.  
 
- И забил…  
- И забил!  
 
- Выиграли 4:1, ведем в серии 2-1. Здорово сыграли и победили за счет 
самоотдачи, - сказал в свою очередь Мошаров.  
 
- Вы не играли в Твери. Тяжело было в серию входить?  
- Нет, наоборот. На «свежачка» вышел. Стараюсь оправдать доверие тренеров.  
 
- Вы вышли два в один с Вячеславом Основиным, когда забросили 
победную шайбу. Партнера не думали подключить?  
- У меня с передачами проблема, поэтому решил все сам сделать. 
  
«РУССКАЯ КЛАССИКА-2016» 
ЖЕНСКИЙ ВЗГЛЯД СО СКАМЕЙКИ 
 
Источник: «Hockey Tribune». 
 
На освещение «Русской классики», проходившей в Твери, были брошены 
лучшие силы телеканала Матч ТВ. В том числе и прекрасная Дарья 
Миронова, украшавшая собой скамейки запасных прямо во время матча. И 
не побоявшаяся прямо во время матча брать интервью у игроков и 
тренеров.  
 



О том, как это происходило, она рассказала сама. 
 
До стартового свистка трудно было представить, как и на что будет похожа 
«Русская Классика-2016». Как и где будут греться участники и организаторы? 
Будет ли стоять самовар с чаем у кромки льда? Как и где в принципе будем 
работать, в тепле или на морозе? 
 
Я прибыла на стадион «Химик» за три часа до стартового вбрасывания. На тот 
момент все пешеходные дорожки и трибуны были покрыты снегом, уже звучала 
музыка, все декорации стояли на своих местах. Почему-то нисколько не 
сомневалась, что к приходу болельщиков и команд все будет в полной боевой 
готовности. Отважная группа волонтеров успела и сфотографироваться с 
антуражем, и расчистить снежное пространство.  
 
Мне очень нравится работать на подобных мероприятиях, у всех отличное 
настроение, на стадионах много детей, даже самые серьёзные и неразговорчивые 
хоккеисты открыты для общения. Праздничная атмосфера влияет на всех. А это 
означает, что трансляция обречена на успех.  
 
Надеюсь, спортсмены и тренеры понимают насколько это здорово и важно - 
проявлять реальные эмоции во время матчей. И болельщикам видеть их. Я точно 
знаю по откликам, что мини-интервью со скамеек приводят в восторг как детей, 
так и взрослых.  
 
Поставлю жирную пятерку людям, которые занимались акустикой и музыкальным 
обеспечением всего мероприятия. Потрясающий звук и отлично подобранные 
треки, под которые хотелось танцевать. Даже под непрекращающимся 
снегопадом во время матча между СКА МВО и ЦСКА все, что оставалось делать - 
танцевать между включениями в эфир, чтобы не замерзнуть. Пританцовывал и 
Дмитрий Квартальнов, и хоккеисты, которые предпочитали стоять, а не сидеть 
на мокрых от снега лавках. Танцевали и кричали болельщики. 
  
Всегда приятно видеть детей на трибунах, а тем более в таких необычных 
условиях. Я очень рада, что никого не отпугнула погода. Люди 
пришли,  поддерживали команды и прибывали в отличном настроении. Я 
действительно испытала то самое чувство, о котором часто говорят спортсмены: 
«трибуны нас гонят вперёд». В совокупности, громкие и счастливые болельщики, 
динамичная музыка, ведущие. Это все заводило и поддерживало настроение 
большого праздника.  
 
Если попросите описать все три дня «Русской классики» одним словом, то я 
отвечу - улыбки. «Классика» оставила самые положительные впечатления как по 
рабочим процессам, так и по эмоциям. В очередной раз я убедилась, что 
организаторы в самые сжатые сроки и наперекор погодным шалостям  могут, 
словно сложную мозаику, собрать праздник для всех присутствующих. А о том, 
что и участники, и болельщики остались довольны, говорили их улыбки, смех и 
блеск в глазах. 
 
Мы еще только учимся делать такие масштабные репортажи, особенно в 
российской провинции, куда почти все оборудование необходимо везти из 
Москвы. Но тот факт, что ВХЛ проводила «Классику» уже в четвертый раз, и 
сильно поднаторела в этом, нам сильно помог. Получилось практически все, что 
мы хотели. Получилось даже то, о чем лишь мечтали. 



 
Теперь бы не потерять все наработанное в других трансляциях. Для начала – 
хоккейных. Ведь впереди плей-офф Кубка Гагарина. А нам теперь кажется, что мы 
можем все. 
 
ПРЕСС-ЦЕНТР 
ЧЕТВЕРТАЯ ПОПЫТКА «ЧЕЛМЕТА» 
 
Источник: «ChelyabinskHockey.Com». 
 
ChelyabinskHockey.Com вспоминает, как фарм-клуб «Трактора» играл в 
ВХЛ и боролся за «Братину» в прошлом и оценивает шансы в 
противостоянии с ТХК.  
 
2012/13  
Главный тренер - Анатолий Тимофеев.  
20 место (из 27) | 17-5-4-26 | 129-141 | 65 очков.  
Плей-офф: нет.  
Три звезды команды: Валерий Ничушкин, Сергей Елизаров, Дмитрий Уткин.  
Обладатель «Братины» – «Торос».  
 
Свой первый в истории сезон «Челмет» потратил на адаптацию к новому турниру 
и новым условиям работы в системе «Трактора». Команда была сформирована в 
сжатые сроки, тренерский штаб по ходу всего сезона экспериментировал с 
составом. Через него прошли, например, Дмитрий Уткин (человек, еще в сезоне 
2006/07 помогавший Геннадию Цыгурову сохранить с «Трактором» место в 
Суперлиге, а в настоящем выступающий в Ижевске), всегда перспективные 
Дмитрий Костромитин и Константин Климонтов (тогда еще Плаксин), Максим 
Шалунов, Данил Губарев и Алексей Заварухин.  
 
Команда стартовала с трех побед в четырех матчах, но затем только чередовала 
победы с поражениями и не попала в плей-офф, отстав от занявшего 16-е место 
«Дизеля» на 11 очков.  
 
Первую в истории команды шайбу забросил в гостевой игре с краснодарской 
«Кубанью» Александр Кириллов (сейчас он играет за «Витебск» в чемпионате 
Беларуси) с передачи Максима Шалунова. Лучшим бомбардиром сезона стал 
нападающий Сергей Елизаров, настрелявший 45 (21+24) очков в 52 матчах. Для 
удивительного питерского космополита Елизарова, нынешним клубом которого 
является «Ермак» из Ангарска, тот сезон стал лучшим в карьере.  
 
Дважды «Челмет» выигрывал крупно – 7:1 в Рязани и 7:3 дома у ХК ВМФ. В 
Рязани 3 (1+2) очка набрал 17-летний масочник Валерий Ничушкин. Этот матч 
состоялся в конце октября и стал для Ничушкина последним в ВХЛ. В пятнадцати 
играх за фарм «Трактора» форвард набрал 10 (8+2) очков, а через несколько 
месяцев по-взрослому зажег в «Тракторе» в плей-офф Кубка Гагарина. Ничушкин 
стал главным открытием «Челмета» в дебютном сезоне в ВХЛ, а прогресс 
форварда – был прямым следствием работы замечательного челябинского 
тренера Анатолия Тимофеева, который ушел из жизни 20 февраля 2016 года. 
Для становления будущей звезды «Далласа» во взрослом хоккее он сделал не 
меньше, чем Валерий Белоусов.  
 
 



2013/14  
Главный тренер - Евгений Галкин.  
18 место (из 26) | 17-5-5-23 | 123-139 | 66 очков.  
Плей-офф: нет.  
Три звезды команды: Константин Панов, Дмитрий Цыбин, Алексей Заварухин.  
Обладатель «Братины» – «Сарыарка».  
 
Второй сезон «Челмета» получился таким же непростым, как и первый. Главная 
команда Челябинска и системы попала в зону сильной турбулентности после 
серебра-2013, что, разумеется, отразилось и на фарме. Справляться с решением 
сразу двух задач – обкатки игроков для «Трактора» и выходом в плей-офф 
предстояло отличному в прошлом челябинскому нападающему Евгению 
Галкину. Получилось чуть лучше, чем сезоном ранее – команда финишировала 
на 18-м месте, но проиграла занявшему 16-е место «Соколу» серьезные девять 
очков. До Топ-16 лиги «Челмет» вновь не дотянулся.  
 
Черно-белые, как и в прошлом сезоне, чередовали победы и поражения, время от 
времени выдавая зрелищные спектакли. В ноябре «Челмет» устроил 
«перестрелку» в Воронеже, где обыграл «Буран» (7:6 ОТ), а в декабре разгромил 
в Челябинске «Кристалл» (7:0). Впрочем, финал чемпионата получился для 
«Челмета» провальным – команда потерпела пять поражений подряд.  
 
В распоряжении Евгения Галкина весь сезон в воспитательных целях 
оказывались хоккеисты из «Трактора». Константин Панов набрал 6 (4+2) очков в 
7 матчах, по две игры за «Челмет» провели Александр Гуськов и Ренат 
Мамашев. А лучшим бомбардиром в итоге стал Дмитрий Цыбин, набравший 32 
(15+17) очка в 42 матчах. В нынешнем сезоне этот уфимский нападающий играет 
за «Ижсталь». Стоит также отметить, что во втором чемпионате «Челмета» свои 
первые матчи на взрослом уровне сыграл Василий Демченко, в настоящем - 
первый номер «Трактора».  
 
Главным событием сезона для «Челмета» стало участие во второй в истории ВХЛ 
«Русской классике». 19 января 2014 года на челябинском футбольном стадионе 
«Центральный» в присутствии 9200 зрителей «Челмет» проиграл «Ладе» с 
Данилой Алистратовым в воротах.  
 
2014/15  
Главный тренер - Алексей Тертышный.  
16 место (из 24) | 20-4-6-22 | 112-127 | 74 очка.  
Плей-офф: 1/8 финала. «Сарыарка» – 2-4 (1:2г, 0:5г, 2:4д, 4:2д, 3:1г, 1:7д).  
Три звезды команды: Алексей Заварухин, Михаил Мокин, Дмитрий Саюстов.  
Обладатель «Братины» – «Торос».  
 
Третьим главным тренером «Челмета» стал еще один экс-нападающий 
«Трактора» Алексей Тертышный, в сезоне 2013/14 помогавший Евгению 
Галкину. Именно Тертышному впервые в истории удалось вывести команду в 
плей-офф, хотя в руках его тренерского штаба оказался крепкий и 
сбалансированный состав, в котором не было ярко выраженных лидеров. Так, 
лучшим бомбардиром команды в сезоне стал Михаил Мокин, сыгравший 37 
матчей и набравший в них 22 (11+11) очка.  
 
По ходу сезона команда не выглядела образцом стабильности, но благодаря 
ударной концовке (пять побед в семи матчах) вошла в зону плей-офф. Интересно, 



что «Челмет» вполне мог стартовать в плей-офф с более высокой позиции – 
челябинцы проиграли только одно очко «Казцинку-Торпедо» и «Кубани», только 
два – «Спутнику» и только три занявшему 12-е место «Ермаку». Клуб из Ангарска 
в первом раунде плей-офф сенсационно прошел пятую команду чемпионата ХК 
«Липецк», а во втором только в седьмом матче проиграл серию победителю 
чемпионата «Сарыарке».  
 
Именно «Сарыарка» стала соперником «Челмета» в первом раунде плей-офф, на 
тот момент казахский клуб был действующим обладателем «Братины».  
 
Казалось, «Челмет» обречен, но на деле все вышло иначе – челябинская команда 
дала фавориту настоящий бой. Серия стартовала в Караганде и уже в первом 
матче у «Сарыарки» возникли проблемы после того, как в середине третьего 
периода Алексей Заварухин сравнял счет. «Челмету» все-таки не удалось 
устоять (1:2), вторая игра у команды откровенно не получилась (0:5), а первый 
матч в Челябинске «Челмет» тоже проиграл (2:4).  
 
Но при 0-3 в серии начались чудеса. Голы Дениса Мошарова, Вадима 
Кравченко, Алексея Заварухина и Михаила Мокина принесли «Челмету» первую 
победу в плей-офф. После этого соперники переехали в Караганду, где «Челмет» 
сделал счет в серии 2-3. Победу команде принесли блестящая игра Владислава 
Фокина, закончившего матч с коэффициентом надежности 1,00 и отразившего 
96,7% бросков, а также голевые акции Игоря Черкасова, Дениса Мошарова и 
Александра Закирова.  
 
Серия вновь вернулась в Челябинск, но на большее «Челмет» не хватило. В том 
числе по объективным причинам (почти всю серию команда играла в пять 
защитников). К девятой минуте шестого матча «Сарыарка» забросила трижды, и 
все было кончено.  
 
2015/16  
Главный тренер - Александр Рожков.  
16 место (из 26) | 20-5-6-18 | 118-123 | 76 очков.  
Плей-офф: да; итоговый результат - ?  
Три звезды команды: Егор Назаров, Алексей Заварухин, Евгений Петриков.  
Обладатель «Братины» – ?  
 
Текущий сезон, получился, пожалуй, самым системным для «Челмета» в плане 
формирования состава и задач. Команда была серьезно переформатирована, в 
том числе с точки зрения идеологии. В состав влились двукратные бронзовые 
призеры МХЛ из «Белых медведей», которым предстояло адаптировать ко 
взрослому хоккею с помощью ВХЛ. Единственное исключение, составил 
уникальный канадский форвард Алекс Болдюк, уже вошедший в челябинские 
хоккейные легенды. В шести дебютных для себя матчах в ВХЛ он набрал 4 (2+2) 
очка.  
 
Четвертым главным тренером «Челмета» в истории стал Александр Рожков, 
который вместе со своим тренерским штабом справился с обеими задачами 
сезона – обкатал молодежь для «Трактора» (Александр Шаров, Никита 
Жульдиков, Семен Афонасьевский, Илья Зиновьев и самый свежий пример – 
Егор Назаров), а также вышел в плей-офф. Вторая задача была решена на 
флажке – благодаря финишному спурту из пяти побед в шести матчах. Причем 
«Челмет» проиграл всего одно очко занявшему 13-е место «Сарову».  



 
Так что 25 февраля Александр Рожков и его команда, в которой собраны все 
лучшие силы системы «Трактора», которые могут играть в ВХЛ, начала вторую в 
истории кампанию в плей-офф. Соперник «Челмета» – ТХК, победитель 
регулярного чемпионата, который в прошлом сезоне дошел до полуфинала.  
 
Есть ли у «Челмета» шансы продлить официальный хоккейный сезон в 
Челябинске как минимум до середины марта? Конечно! Ведь серия переезжает на 
Урал при равном счете 1-1. 
 
КОНСТАНТИН МАСЛЮКОВ: ПРЕДЛАГАЛИ ВЕРНУТЬ РОЗОВЫЕ СВИТЕРА 
РАЗИНА - ОТКАЗАЛИСЬ 
 
Источник: «Комсомольская правда – Ижевск». 
 
Тренер «Ижстали» Константин Маслюков вспомнил времена бывшего тренера 
«сталеваров» Андрея Разина, рассказал о стратегии и тактике, обсудил 
«диванных критиков» и негативные отзывы ижевчан об игре команды, посетовал 
на кризис и его последствия.  
 
- Как оцениваете 10-е место, которая команда заняла в регулярном 
чемпионате?  
- В целом мы довольны уровнем игры команды в этом сезоне. Конечно, 
изначально были определенные сложности из-за того, что менялись кадры. Но это 
нормально. Сейчас все сработались, сдружились, так что коллектив у нас 
отличный! Все понимают друг друга, не нужно тратить силы и время на то, чтобы 
что-то кому-то доказывать.  
 
- Не было ли установки в этом году брать в команду игроков из 
«молодежки», а не хоккеистов из других городов?  
- Конкретно такой установки не было. Да, конечно, нам бы хотелось, чтобы в 
команде играли свои, ижевские хоккеисты, и чтобы результат был. Пытаемся, 
смотрим, ищем. Но брать в команду человека только лишь по той причине, что он 
местный, мы не будем.  
 
- По ходу сезона тренерская стратегия менялась?  
- Да, конечно. Мы анализировали все игры – и свои, и соперников. Исходя из 
этого, меняли стратегию и тактику.  
 
- А какие-то наработки бывшего главного тренера Андрея Разина 
используете?  
- Да, используем. И по физической подготовке, и по манере игры. И в этом сезоне 
ребята продолжают играть активно, предпочитая не отсиживаться в защите.  
 
- Есть ли в клубе лидеры, которые поднимают командный дух ребят, когда 
это необходимо?  
- Да, есть такие. В основном, это наши «старички», ветераны команды. Например, 
Антон Кочуров, Евгений Вахрушев, Иван Гуляев. Хочу сказать спасибо этим 
парням! Они действительно cплачивают команду, и готовы всех вести за собой в 
бой!  
 
 
 



- Изменился ли распорядок дня у команды сейчас, с началом игр плей-офф? 
- Ничего не изменилось. Да, возможно, в одни дни будет больше тренировок на 
льду, в другие – больше физподготовки. Но в целом, все идет так же, как обычно.  
 
- Планируете ли вы кого-то из игроков, скажем так, поберечь?  
- Нет, все ребята будут биться до последнего, они готовы грызть лед зубами, 
чтобы вырвать победу. Самое главное, чтобы не было травм.  
 
- Было ли какое-то наставление перед играми плей-офф от руководства 
клуба?  
- Он сказал: «Поехали!» и махнул рукой! – засмеялся специалист. - Конечно, все 
ждут от нас хорошего результата. Безусловно, есть поддержка. Менеджер 
команды Сергей Моисеев всегда готов прийти на помощь, если необходимо.  
 
- Давайте предположим, что вы дошли до финала. С какой командой хотели 
бы встретиться?  
- Если мы дойдем до финала, для нас это будет праздник, конечно. А если мы у 
него еще и выиграем, то все счастливы будут – и ребята, и тренеры, и 
болельщики. Что касается того, с кем хотели бы сыграть… На самом деле без 
разницы. Каждая команда интересна по-своему. И в любом случае это будет 
ценный опыт.  
 
- Какая система мотивации существует в клубе?  
- Ни для кого не секрет, что это премиальная система, то есть мотивация 
деньгами. Игроков мы не наказываем, штрафные санкции не применяем. Если 
есть претензии по игре, разговариваем, выясняем причины, если нужно - меняем 
тактику. Нам предлагали вернуть розовые майки для провинившихся (напомним, в 
прошлом сезоне Андрей Разин применял такой чисто психологический прием – 
игроки, работой которых он был недоволен, на тренировки надевали розовые, 
девчачьи майки), но мы отказались. На мой взгляд, это перебор. Достаточно 
словами объяснить, что не так, люди же понимающие у нас.  
 
- Отразился ли на команде кризис?  
- К сожалению, да. С формой тяжело стало, клюшками, зарплатой. Мы с 
тренерским штабом постарались насколько возможно сгладить эту ситуацию. И 
спасибо ребятам, что поняли нас.  
 
- На игре это не сказывается?  
- Нужные слова для игроков мы нашли, так что нет, не сказывается. А для своих 
жен нужные слова, объясняющие ситуацию, ребята нашли сами. Еще раз спасибо 
им за это!  
 
- Как вы относитесь к так называемым «диванным тренерам» - людям, 
далеким от спорта, которые любят покритиковать и ход игры, и результат, и 
самих хоккеистов, и тренеров?  
- Ох, конечно, такие люди есть, и мы о них знаем. Они либо с трибун кричат, что 
мы играть не умеем, либо дома на диване перед телевизором «советы» дают, 
либо в Интернете комментарии пишут. По этому поводу я могу ответить шуткой 
одного юмориста: «Знаете, почему Россия у нас так живет? Потому, что у нас все 
и все знают!». Точнее и не скажешь. Мне бы хотелось на недельку этих критиков 
взять на сборы команды, чтобы они поняли, какой это тяжелейший труд, и что на 
деле все выглядит совершенно не так, как им кажется с трибуны.  
 



- А вот те самые комментарии в Интернете читаете?  
- Нет, не читаю. Там в основном зависть и негатив. Конструктива нет. Зачем время 
тратить. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

П Е Р В Е Н С Т В О    В Х Л 
 
РЕГУЛЯРНЫЙ СЕЗОН 
РЕЗУЛЬТАТЫ ДНЯ 
 

29 февраля 2016 года: 
 

«Славутич» - ЦСК ВВС - 5:2 (2:1, 1:0, 2:1). Голы: Гайнуллин, Попов, 
Смольянинов, Мукосеев, Никульников – Тарасов, Швецов. 
 
ХК «Тамбов» - «Алтай» - 2:1 (2:0, 0:1, 0:0). Голы: Селезнев, Мухаметзянов – 
Соболев. 
 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 

1 марта 2016 года: 
 

«Славутич» - ЦСК ВВС. Матч № 2. 
 

3 марта 2016 года: 
 

«Алтай» - ХК «Тамбов». Матч № 3. 
 

4 марта 2016 года: 
 
ЦСК ВВС – «Славутич». Матч № 3. 
 
ТАБЛИЦА ПЛЕЙ-ОФФ 
 

1/4 ФИНАЛА 
3. ХК «Тамбов» 
6. «Алтай» 

2:0 
(7:4, 2:1, 0:0) 

4. «Славутич» 
5. ЦСК ВВС 

1:0 
(5:2, 0:0, 0:0) 

 



ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры: 
Антон Селезнев (ХК «Тамбов») – 4 (2+2) очка. 
 
Снайперы: 
Антон Селезнев (ХК «Тамбов») – 2 гола. 
 
Ассистенты: 
Павел Тапильский (ХК «Тамбов») – 2 очка. 
 
Штрафное время: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – 26 минут. 
 
НОВОСТИ 
ХОЗЯЕВА ПОКА НЕПОБЕДИМЫ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
«Славутич» побеждает убедительно, по крайней мере по счету. ХК 
«Тамбов» - совсем не убедительно, да еще отбиваясь на последних 
минутах, но все-таки побеждает, и отправляется в «Сибирь» в чувством 
выполненного долга. Таковы итоги игрового дня 29 февраля 2016 года, 
вместившего в себя два четвертьфинальных матча. 
 
 

1/4 финала. Матч № 2 
3. ХК «Тамбов» - 6. «Алтай» - 2:1 (2:0, 0:1, 0:0) 

Счет в серии: 2-0 
 
Несмотря на то, что предыдущий матч выдался достаточно нервным, а в самом 
начале третьего периода так и совсем веселым, особых изменений в расклады он 
не внес. Задолго до стартового вбрасывания было понятно, что все находится в 
руках хозяев, что выигрывать они должны, причем убедительно. А любые другие 
сценарии возможны лишь при наложении нескольких параметров, куда 
обязательно должны войти хозяйская самоуспокоенность и гостевой героизм. 
 
Место в гостевых воротах занял Антон Янин, вот только имело ли это 
стратегическое значение при наличии у «Алтая» такого количества молодых и 
неопытных защитников, которые пока явно не тянут уровень плей-офф 
первенства? Накануне, напомним, голкипер Александр Власов пропустил три 
шайбы в течение первого периода, а Янин четыре – в течение третьего. Но при 
этом сумел сохранить свои ворота в неприкосновенности весь второй период. 
Поэтому наверняка тренерскому штабу «Алтая» пришлось поломать голову над 
кандидатурой первого номера. 
 
Впрочем, появление Янина ничуть не изменило привычный формат начала 
любого матча в Тамбове. Когда хозяева пытаются сразу же взять быка за рога и 
смести с лица земли любого соперника. Получилось и на этот раз, разве что в 
несколько меньших масштабах. Если накануне «волки» в первом периоде 
отличились трижды, то во втором матче это удалось сделать лишь дважды. А 
авторами голов стали Антон Селезнев и Ринат Мухаметзянов, причем второй, 



как мы помним, стал лучшим защитником-снайпером регулярного первенства, 
забросив 12 шайб. 
 
И вновь, уже вторым периодом, второй матч стал весьма походить на первый, 
стал какой-то уменьшенной копией. Вновь ХК «Тамбов» провалил второй период, 
на на этот раз не с таким грохотом, как накануне, а «всего то» со счетом 0:1. То 
есть, забить во второй двадцатиминутке у «волков» снова не получилось, но хоть 
пропустили на этот раз не три, а всего одну шайбу, от Владимира Соболева. И по 
итогам двух периодов даже вели в счете, что было гораздо перспективнее, чем 
накануне. 
 
И вот двигался к своему окончанию третий период, а на табло так и сохранялось 
совершенно мизерное преимущество хозяев. Что, конечно, никак не нравилось 
переполненным трибунам тамбовского «Кристалла». А где-то к 50-й минуте 
опасаться стали все: счет-то скользкий донельзя, одна-единственная ошибка – и 
все. 
 
И вот уже последние минуты. И «Алтай» меняет вратаря на шестого полевого 
игрока. Ожидали ли в Тамбове такой концовки хотя бы в одном-единственном 
матче? Конечно, нет. Но с финальной сиреной выдохнули с облегчением. Как бы 
то ни было, но «волки» выиграли и второй домашний матч. После которого 
выигрыш серии до трех побед уже кажется чисто технической задачей. 
 
Но возле этой задачи есть и незадача. Второй период первого матча, второй 
период второго матча, окончание второго матча. Что ХК «Тамбов» ждет в Сибири? 
 

1/4 финала. Матч № 1 
4. «Славутич» - 4. ЦСК ВВС – 5:2 (2:1, 1:0, 2:1) 

Счет в серии: 1-0 
 
Как уже говорилось неоднократно, самарские «летчики» подошли к плей-офф с 
весьма симпатичной и перспективной, но страшно нестабильной команды. 
Нестабильной настолько, что пока еще сыграть два подряд матча на приличном 
уровне подопечные Сергея Сошникова в регулярном сезоне так и не смогли. 
Выстрелить, вытянуться «в нитку», на зубах переиграть соперника могли, но 
только один раз. А поскольку и в регулярном первенстве, и в плей-офф матчи у 
нас спаренные, то это изрядно снижало шансы самарцев. 
 
«Славутич» в этом вопросе перед началом плей-офф выглядел намного 
основательней. Можно сказать так: смоляне визуально уступали «летчикам», 
когда те «выпрыгивали из штанов». Но при этом достаточно спокойно 
переигрывали самарцев, когда те прыгать уже не могли. 
 
Вот и получилась у нас во второй четвертьфинальной серии сплошная 
арифметика. Если следовать ей, то ЦСК ВВС надо было побеждать в первом 
матче кровь из носу. В этом случае, побеждая через матч по нечетным, «летчики» 
и могли бы добиться трех вожделенных побед. Но ведь это же прекрасно 
понимали и в Смоленске. И первый матч в серии оказался крайне важным еще и 
по этой причине. 
 
Особую надежду самарские болельщики возлагали на своего первого (если не 
сказать – единственного) номера Никиту Скатова. И это действительно был 



козырь в самарском рукаве. Вот только козырь чрезвычайно нестабильный. 
Способный как вытащить игру в одиночку, так и обрушить ЦСК ВВС в бездну. 
 
Потрудиться Никите пришлось на славу. Можно сказать, что во многом это его 
заслуга, что на первый перерыв гости ушли с минимальным проигрышем – 1:2. У 
чужих ворот отметились Тимерхан Гайнуллин и Михаил Попов, но им свой 
весомый аргумент предъявил Андрей Тарасов. 
 
Второй период пошел «в кассу» хозяевам. Потому что при достаточно ровной игре 
они сумели поразить гостевые ворота, а вот у ЦСК ВВС с голами было гораздо 
хуже. Настолько хуже, что ва-банк Сергею Сошникову пришлось идти еще за 
восемь минут до конца третьего периода. На табло тогда горели цифры 3:1, у 
«Славутича» случилось удаление Артема Кузнецова. Скатов отправился на 
скамейку, вместо него вышел шестой полевой игрок – и этот шаг себя оправдал. 
Руслан Швецов сократил отставание гостей до минимума.  
 
Увы, совсем ненадолго. «Летчики» не успели толком обрадоваться, как 
«Славутич» усилиями Михаила Попова и Александра Никульникова довел счет до 
5:2. На все про все у смолян ушло 6 (!!!) секунд чистого времени, а между этими 
голами ЦСК ВВС успел сменить вратаря. И вышедший на лед Антон Балаев сразу 
же запустил «в домик». А там уже и время матча закончилось. «Славутич» 
победил, и сделал это убедительно. 
 
Что ж, серия началась так, как это хотелось Смоленску. Или же Самара не 
сказала еще своего веского слова? 
 
СЕРГЕЙ КОРОЛЕВ: В ПЛЕЙ-ОФФ, КАК НИКОГДА, ВАЖНЫ ТЕРПЕНИЕ И 
ХАРАКТЕР 
 
Источник: пресс-служба «Славутича». 
 
После первого матча 1/4 финала Кубка Федерации между «Славутичем» и 
ЦСК ВВС наставник самарцев объяснил, почему заменил основного 
голкипера. А его смоленский коллега признался, что его команде в 
третьем периоде повезло.  
 
Сергей Сошников, главный тренер ЦСК ВВС: 
 
- Сегодняшняя игра показала, что наши ребята пока не могут должным образом 
настраиваться на матчи на вылет. Может быть, они перегорели, но в их действиях 
на протяжении двух периодов чувствовалась определенная скованность. Потом 
мы вошли в игру, показалось даже, что сможем переломить ее ход, когда забили 
второй гол. Но, к счастью для соперника, они провели четвертую шайбу, которая 
поставила жирную точку в сегодняшнем матче. Надеюсь, что следующие встречи 
четвертьфинала будут еще более интересными, впереди у нас целая серия. 
Хотелось начать с победы, но этой хоккей. 
 
- Почему пошли на замену основного голкипера в третьем периоде и как 
оцениваете выход сменщика?  
- После четвертого гола стало понятно, что шансов спасти матч у нас мало. 
Поэтому решили предоставить отдых основному вратарю перед завтрашним 
матчем. Запасному голкиперу было тяжело войти в такую игру, в итоге, первый же 



бросок неразогретый вратарь пропустил. Однако после этого нелепого гола 
ребята не рассыпались, продолжили играть до конца.  
 
Сергей Королев, главный тренер «Славутича»: 
 
- Плей-офф начался, первая игра, к тому же, перед собственными болельщиками 
- чувствовалась определенная скованность и напряжение. Цена каждой ошибки и 
любого удаления была очень высока. Считаю, что до третьего периода мы 
действовали удачно. Затем соперник перехватил инициативу, но нам в чем-то 
повезло с четвертым и пятым голом.  
 
В плей-офф, как никогда, важны терпение и характер. Спасибо ребятам за 
удачное начало серии. Слава богу, нет травмированных, двигаемся дальше, 
готовимся ко второй игре.  
 
- Чем объяснить неудачную игру в большинстве? 
- В игре в пять на четыре важно исполнительское мастерство. Игрок высокого 
уровня способен выжать максимум из одного момента, из каждого броска. У нас 
более упрощенный вариант - бросаем из разных позиций, стремимся сыграть на 
добивании. У соперника тоже были шансы на розыгрыш лишнего, но, как и нам, 
исполнительского мастерства не хватало. В плей-офф удаления - это решающие 
моменты, но наши ребята молодые, надеюсь, что их исполнительское мастерство 
будет только расти.  
 
ЕВГЕНИЙ ЧЕРНОВ: БЫЛИ ШАНСЫ ВЫТАЩИТЬ ИГРУ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Тамбов». 
 
По матча в окончанию второго четвертьфинального Тамбове наставник 
сибиряков посетовал на то, что шансами вытащить вторую игру его 
команда не воспользовалась. А его тамбовский коллега зафиксировал 
выполнение задачи на домашний этап четвертьфинала и представил, 
что их ожидает в Барнауле. 
 
Евгений Чернов, главный тренер «Алтая»:  
 
- Благодарен ребятам за вторую игру. Они проявили себя, пластались, показали 
характер и бойцовские качества. Были у нас шансы вытащить эту игру, но мы ими 
не воспользовались. Конечно, соперник заставлял нас удаляться, было тяжело, 
много времени провели в численном меньшинстве, отдали много сил. Быть 
может, этих сил в итоге и не хватило в атакующих действиях. У нас неполный 
состав, много травмированных. 
Результатом, конечно, недоволен. Была задача зацепиться в Тамбове хотя бы за 
одну игру. Но все остается в наших руках, мы играем дома и шанс есть. При 
поддержке своих болельщиков отдадим все силы ради победы. 
 
- С чем связано такое количество удалений? 
- Много молодых ребят. У них еще нет опыта матчей такого накала. На фоне этого 
идут позиционные ошибки. Своей работоспособностью они это компенсируют. С 
опытом к ним все придет. Ребятам надо играть и расти дальше. Вот с чем связаны 
наши удаления. 
 
 



 
Дмитрий Сумец, главный тренер ХК «Тамбов»: 
 
- Домашние игры получились напряженными – что первая, что вторая. Оба раза 
мы свою задачу выполнили, оба матча выиграли. Теперь предстоит перелет в 
Барнаул, где будут очень тяжелые матчи. 
Уверен, что уже сейчас, когда вторая игра только закончилась, команда уже 
мысленно там, в Барнауле. И мыслями все понимают, что легкой прогулки у нас 
не будет. Из двух предстоящих матчей надо будет победить в одном и пройти 
дальше. 
Поздравляю всех с победами. Перед нами стояла задача выиграть оба домашних 
матча, и мы с ней справились. Идем дальше. 
 
- Какова ситуация с травмированными? 
- Вчера у нас был травмирован вратарь Хозяшев. Все остальные в строю, все 
летят, все будут биться. Настрой боевой.  
 
ПРЕСС-ЦЕНТР 
СЕРГЕЙ САХАРУСОВ: В ПЛЕЙ-ОФФ НУЖНО ПРОХОДИТЬ КАК МОЖНО 
ДАЛЬШЕ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Тамбов». 
 
В преддверии плей-офф, пресс служба ХК «Тамбов», задала 7 одинаковых 
вопросов всем игрокам нашего клуба. На вопросы ответил защитник 
«волков» Сергей Сахарусов. 
 
1. Как связал жизнь с хоккеем? Где и как начал карьеру? 
- Я родом из Череповца и начал заниматься хоккеем там же. Когда я учился в 
первом классе, к нам в школу пришел тренер приглашать мальчиков семи лет на 
хоккей. Я решил, что хочу попробовать и дома рассказал обо всем папе. На 
следующий день мы сходили и записались в секцию хоккея. С тех пор он занимает 
в моей жизни важное место. 
 
2. Насколько комфортная жизнь в Тамбове? 
- Тамбов мне понравился сразу: очень уютный и спокойный город со множеством 
красивых мест. Живу недалеко от дворца спорта «Кристалл», поблизости все 
необходимые магазины, так что мне вполне комфортно. 
 
3. Номер, под которым ты сейчас играешь, достался случайно или был 
выбран целенаправленно? Если бы была возможность, то какой номер 
выбрал бы? 
- Номер 11 мне достался случайно. А так, в принципе, я спокойно отношусь к тому, 
под каким номером играть. Дольше всего я играл под 8 и 93, их выбор был 
довольно спонтанным. 
 
4. Если бы была возможность нанести любое изображение или надписи на 
игровой шлем, что бы там у тебя было? 
- Мне больше нравится играть в шлемах соответствующих цвету игровой формы, 
поэтому я бы, наверное, ничего не наносил. 
 
5. Чем нравится заниматься в свободное от хоккея время? 



- В свободное от хоккея время предпочитаю отдыхать: иногда люблю просто 
погулять по городу или сходить в кино. В отпуске стараюсь больше времени 
проводить с родными, любимой и друзьями, потому что во время сезона почти все 
время уходит на хоккей и очень редко удается побыть вместе. 
 
6. Назови события прошедших игр, которые ты считаешь самыми яркими 
для себя и самыми яркими для команды? 
- Я в команде не так давно, поэтому у меня здешняя история не совсем большая. 
Но из тех игр, что я сыграл, больше всего запомнилась, наверное, вторая игра в 
Смоленске, когда начало у нас не задалось и мы проигрывали 0:3. Но потом мы 
выровняли игру и победили по буллитам. Чаще всего в памяти остаются камбэки 
и очень тяжелые победы. Надеюсь, что все самые яркие моменты у нашей 
команды еще впереди, ведь скоро плей-офф, где нужно побеждать в каждом 
матче и проходить как можно дальше. 
 
7. Нашел ли ты свою вторую половинку? И если да, то представь её. 
- Да, у меня есть вторая половинка, зовут ее Лера, и мы с ней вместе уже больше 
семи лет. Она всегда рядом со мной, в любые моменты, за что я ей очень 
благодарен и очень сильно ее люблю. 
 
ГРИГОРИЙ ПАНТЕЛЕЕВ: «ЗВЕЗДА» НЕ ПОПАЛА В ПЛЕЙ-ОФФ – ЭТО НИ О 
ЧЕМ НЕ ГОВОРИТ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Ростов». 
 
Главный тренер действующих чемпионов и победителей регулярного 
сезона рассказал пресс-службе клуба об итогах регулярного чемпионата и 
подготовке команды к полуфинальным матчам плей-офф. 
 
- В регулярном чемпионате все ребята старились, все играли, все молодцы. Не 
хотелось бы кого-то конкретно выделять, - рассказал Пантелеев. - По звеньям 
могу сказать, что ситуация обычная для нас. Пока первые три звена тренируются 
без изменений, а в четвёртом мы периодически делаем какие-то перестановки. 
Получается, что у нас там пять нападающих: Алексей Прохоров, Алексей Базанов, 
Евгений Усов, Андрей Белозёров, Леонид Козлов. Мы смотрим на то, как они 
выглядят на данный момент. Кому отдать предпочтение, мы пока ещё не знаем. 
Точнее не могу ничего сказать - сейчас идёт планомерная подготовка к плей-офф. 
Какие-то более конкретные данные смогу дать после товарищеских игр в Чехове. 
  
- Каково общее состояние команды?  
- Всё в порядке. Слава Богу, все ребята, у кого были какие-то микротравмы, 
подлечились. Подготовка идёт планомерно.  
 
- Что можете сказать о чеховской «Звезде»?  
- Что можно сказать о фарм-клубе ЦСКА? Молодые, здоровые, физически крепкие 
ребята у них в команде. То, что они не попали в плей-офф чемпионата ВХЛ, 
абсолютно ни о чём не говорит. В системе ЦСКА не ставят конкретные задачи 
своей второй команде выигрывать кубки. Они играют и делают акцент на то, 
чтобы растить талантливую молодёжь и потом включать этих игроков в первую 
команду.  
 
- Как считаете, будут ли игроки «Звезды» мотивированны на матч с 
«Ростовом»?  



- Думаю, они в любой игре будут мотивированными. Повторюсь: ребята молодые, 
и все хотят попасть в первую команду, а поэтому будут работать по максимуму. 
  
- Будут ли какие-то кардинальные перестановки в составе перед плей-офф?  
- Ничего пока сказать не могу. Всё возможно.  
 
- Есть ли какие-то предпочтения насчёт того, с кем играть в полуфинале?  
- Абсолютно без разницы. Абсолютно. Мы по-любому будет играть против 
«Славутича» или ЦСК ВВС. Обе эти команды в последнее время. примерно 
одинаковы по стилю. 
Главный тренер действующих чемпионов и победителей регулярного 
сезона рассказал пресс-службе клуба об итогах регулярного чемпионата и 
подготовке команды к полуфинальным матчам плей-офф. 
 
- В регулярном чемпионате все ребята старились, все играли, все молодцы. Не 
хотелось бы кого-то конкретно выделять, - рассказал Пантелеев. - По звеньям 
могу сказать, что ситуация обычная для нас. Пока первые три звена тренируются 
без изменений, а в четвёртом мы периодически делаем какие-то перестановки. 
Получается, что у нас там пять нападающих: Алексей Прохоров, Алексей Базанов, 
Евгений Усов, Андрей Белозёров, Леонид Козлов. Мы смотрим на то, как они 
выглядят на данный момент. Кому отдать предпочтение, мы пока ещё не знаем. 
Точнее не могу ничего сказать - сейчас идёт планомерная подготовка к плей-офф. 
Какие-то более конкретные данные смогу дать после товарищеских игр в Чехове. 
  
- Каково общее состояние команды?  
- Всё в порядке. Слава Богу, все ребята, у кого были какие-то микротравмы, 
подлечились. Подготовка идёт планомерно.  
 
- Что можете сказать о чеховской «Звезде»?  
- Что можно сказать о фарм-клубе ЦСКА? Молодые, здоровые, физически крепкие 
ребята у них в команде. То, что они не попали в плей-офф чемпионата ВХЛ, 
абсолютно ни о чём не говорит. В системе ЦСКА не ставят конкретные задачи 
своей второй команде выигрывать кубки. Они играют и делают акцент на то, 
чтобы растить талантливую молодёжь и потом включать этих игроков в первую 
команду.  
 
- Как считаете, будут ли игроки «Звезды» мотивированны на матч с 
«Ростовом»?  
- Думаю, они в любой игре будут мотивированными. Повторюсь: ребята молодые, 
и все хотят попасть в первую команду, а поэтому будут работать по максимуму. 
  
- Будут ли какие-то кардинальные перестановки в составе перед плей-офф?  
- Ничего пока сказать не могу. Всё возможно.  
 
- Есть ли какие-то предпочтения насчёт того, с кем играть в полуфинале?  
- Абсолютно без разницы. Абсолютно. Мы по-любому будет играть против 
«Славутича» или ЦСК ВВС. Обе эти команды в последнее время. примерно 
одинаковы по стилю. 
 
 
 
 
 



 
АНТОН СЕЛЕЗНЕВ: ТРЕТЬЕ МЕСТО – ЭТО НЕ ПРЕДЕЛ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Тамбов». 
 
В преддверии плей-офф, пресс служба ХК «Тамбов», задала 7 одинаковых 
вопросов всем игрокам нашего клуба. На вопросы ответил нападающий 
«волков» Антон Селезнев. 
 
1. Как связал жизнь с хоккеем? Где и как начал карьеру? 
- В шесть лет отец меня поставил на коньки. А в шесть с половиной начал 
серьезно заниматься в хоккейном клубе «СКА Санкт-Петербург». Стало хорошо 
получаться, и дальше пошло-поехало. 
 
2. Насколько комфортная жизнь в Тамбове? 
- В Тамбове обычная и спокойная жизнь. Я был здесь лет десять назад, у вас ещё 
команда «Спартак-2» по первой лиге была. Город преобразился. Но в гостях 
хорошо, а дома лучше. 
 
3. Номер, под которым ты сейчас играешь, достался случайно или был 
выбран целенаправленно? Если бы была возможность, то какой номер 
выбрал бы? 
- Я почти во всех командах играю под 14-м номером. Но поскольку я приехал не с 
самого начала сезона, то достался мне 96. 
 
4. Если бы была возможность нанести любое изображение или надписи на 
игровой шлем, что бы там у тебя было? 
- Вообще, обычно вратари себе шлема разрисовывают. Я не сторонник всяких 
рисунков и изображений на форме. 
 
5. Чем нравится заниматься в свободное от хоккея время? 
- Свободного времени не так уж и много, к сожалению. Только летом длительный 
отпуск. Но если время появляется, то у меня обширный диапазон действий. Я - за 
активный образ жизни. Люблю и в футбол поиграть, и на лыжах покататься и т.д. 
Все практически, что связанно со спортом, мне по душе. А так, я и кино люблю, и 
на природу съездить - рыбу половить, и с друзьями, которых давно не видел, 
встретиться-пообщаться. Всего понемножку. 
 
6. Назови события прошедших игр, которые ты считаешь самыми яркими 
для себя и самыми яркими для команды? 
- Могу сказать, что для «Тамбова» этот сезон выдался удачным. И думаю, что 
третье место - это не предел. Постараемся порадовать, прежде всего, 
болельщиков, ну и самих себя с победой. Желание огромное и будем все делать 
для того, чтобы победить. 
 
7. Нашел ли ты свою вторую половинку? И если да, то представь её. 
- На данный момент я свободен.  
 


